



S3.04.Div Div. Strassen, Plätze, Wege, Trottoirs

Flüsterbelag als Lärmdämmungs-Massnahme

Interpellation

Martin Christen (Die Mitte), Mitglied des Gemeinderates, und 17 Mitunterzeichnende haben am 1. September 2022 folgende Interpellation eingereicht:

"In den kommenden 25 Jahren will die Stadt Zürich 200 Kilometer ihrer Strassen mit Flüsterbelag versehen. Dieser soll überall dorthin kommen, wo Tempo 30 nicht möglich ist oder wo dies zu wenig wirkt.

Im Juni hat der Kantonsrat dem Regierungsrat per Postulat den Auftrag erteilt, zu prüfen, welche Staatsstrassen statt mit Temporeduktionen durch lärmschluckende Strassenbeläge lärmsaniert werden könnten.

1. Was hält der Stadtrat vom Einbau von Flüsterbelag als Lärmdämmungs-Massnahme?
2. Für welche Staatsstrassen auf Stadtgebiet und Gemeindestrassen sieht der Stadtrat Lärmsanierungsbedarf?"

Mitunterzeichnende:

Gabriele Olivieri
Beat Hess
Peter Metzinger
Kerstin Camenisch
Katharina Kiwic

Patrizia Hüsler
Beda Felber
Philipp Sanchez
Martin Steiner

Catalina Wolf-Miranda
Max Bodenmann
Andreas Wolf
Lea Sonderegger

David Steinegger
Michael Segrada
Silvan Fischbacher
Raphael Müller

Die Interpellation wird gemäss § 61 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat des Gemeinderates;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES

Anton Felber
Präsident

Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am:

Mitteilung des Gemeinderates

vom 8. September 2022

pme